

Après deux ans d'attente, le nouveau film de David Yates, *Les Animaux Fantastiques : les secrets de Dumbledore*, est enfin projeté dans les salles pour la plus grande joie des fans de l'univers **Harry Potter.**

Le troisième volet des Animaux Fantastiques débute dans une situation particulière. En effet, dans un contexte d'élection au sein de la confédération mondiale des sorciers, Norbert et Thésée Dragonneau se voient confier une mission de la plus haute importance : les deux frères sont chargés par Albus Dumbledore de trouver Grindelwald et de l'empêcher de prendre le pouvoir pour éviter une guerre terrible entre les sorciers et les moldus .



Dans ce nouvel opus, David Yates parvient à réaliser la jonction entre l'univers d'Harry Potter et celui des Animaux Fantastiques. Les références et la fusion entre les deux sagas sont une réussite. Les non-initiés peuvent malgré tout apprécier le film. Le scénario captivant est adapté à tout les âges.

Les personnages sont attachants et les spectateurs peuvent aisément apprécier leurs personnalités. Ezra Miller, alias Croyance Bellebosse, est convaincant dans le rôle du jeune homme torturé et partagé entre son allégeance à Grindelwald et son attachement à sa famille et à son père, Aberforth. Albus Dumbledore n'est plus uniquement un personnage parfait, plat et lisse comme dans la saga Harry Potter. Il possède aussi une part d'ombre.

Ce troisième possède tous les ingrédients pour ravir petits et grands.

Gwenolé BORREMANS.

Les Animaux Fantastiques 3 : Les secrets de Dumbledore, en salle depuis le 13 avril 2022. Durée : 2h23.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)